

"Schmerzhafter Freitag" in Breitenfeld

Jahrhunderte alte Tradition der Wallfahrt zum "Heiland der Welt"

Pfarre und Tourismusverband laden ein zum großen Wallfahrtstag und zur Teilnahme an einer Fußwallfahrt. Die Festmesse in der Pfarr- und Wallfahrtskirche Breitenfeld beginnt um 9.30 Uhr.

Zur Fußwallfahrt treffen sich die Pilger am 30. März.

Ausgangspunkte sind:

Andreaskirche St. Kind - 8:30 Uhr Höherberg - Buschenschank Lorenzer - 8:45 Uhr Schwarzkreuz in Loiberg - 8:45 Uhr Radlkreuz - Buschenschank Kurvenfritz - 9:00 Uhr